



COMITE DES ECHECS DU HAUT-RHIN

RAPPORT MORAL

Septembre 2021

Messieurs les présidents, chers ami(e)s !

J'ai longtemps pensé vous rendre une feuille blanche à l'image de la saison 2020/2021 qui a été catastrophique en raison de la situation sanitaire ! Notre bulletin annuel vous rendra compte de cette saison plus qu'écourtée, pratiquement inexistante.

Mais finalement, je me suis dit qu'il ne faut pas baisser les bras, nos clubs, nos jeunes, nos bénévoles méritent bien mieux et sachant compter sur vos forces vives, je suis persuadé qu'il faut reprendre espoir !

C'est pourquoi la saison 2021/2022 doit être l'année de la relance ! Retrouver l'agitation au sein des clubs, retrouver la compétition à travers les interclubs et les divers tournois, bref redonner à notre activité tout son sens à travers le présentiel seul capable d'assurer lien social et convivialité.

Mais déjà un premier écueil surgit de plein front au pire moment, c'est à dire celui de la reprise : le passe-sanitaire et les freins qu'il suscite ! Il faudra faire avec dans un premier temps, mais je vous invite à ne rien lâcher, cette mesure est appelée à s'effacer dès le 15 novembre et je suis persuadé que cela n'ira pas au-delà... Faisons dès lors l'effort afin de préserver l'élan et la dynamique de la relance d'autant plus que celle-ci est dopée par un excellent dispositif Pass'Sport qui permet aux jeunes d'obtenir une réduction de 50 euros sur l'adhésion sous certaines conditions. Ce dispositif simple est un excellent outil de développement qu'il faut s'approprier car probablement il ne sera qu'éphémère.

Votre comité est d'attaque pour un redémarrage en fanfare avec dès début octobre les championnats départementaux U12-U14-U16 à Bennwihr et du 24 au 31 octobre le championnat de France jeunes à Agen pour le compte de la saison dernière ! Ainsi la saison qui s'ouvre devrait voir deux championnats de France jeunes, une grande première.

Nous porterons également un effort particulier au secteur scolaire grâce au dynamique directeur des scolaires Bernard EICHHOLTZER, car réussir la relance passera inévitablement par les écoles...

En effet, il serait plus que judicieux de retrouver le niveau d'adhésion d'avant la crise au plus vite et cela passera indubitablement par le recrutement de nouveaux jeunes, on n'arrivera jamais à faire revenir tous ceux qui ont délaissé les Echecs.

Le comité sera à vos côtés pour soutenir cet important effort à travers notamment notre label qui s'adaptera à la situation. Faites vivre au maximum nos championnats, soutenez les différents tournois, ouvrez vos clubs à tout vent afin que cette période transitoire débouche sur une issue positive.

Une nouvelle fois je lance un appel aux bonnes volontés pour venir renforcer l'équipe dirigeante du comité départemental afin qu'ensemble nous surmontions cette période agitée. Notre comité devra gérer la situation de crise et encourager la relance et sans nul doute a besoin de forces vives, aussi je me permets d'ores et déjà de vous sensibiliser à la nécessité pour le développement de notre discipline d'avoir un engagement franc et massif

et un renouvellement doit aussi être synonyme de revitalisation. Je compte donc sur vous et notamment les plus jeunes pour insuffler un renouveau dynamisant avec les projets les plus ambitieux. Le travail ne manque pas et toutes les compétences diverses et variées seront les bienvenues : il y a de la place pour tout le monde, nous devons accélérer la synergie des compétences et le comité actuel n'est pas inamovible.

La nouvelle saison qui s'ouvre s'annonce donc une nouvelle fois délicate mais l'espoir de sortir enfin de cette période sombre s'offre à nous, saisissons notre chance

Je vous souhaite à toutes et à tous une nouvelle saison pleine d'espoir et de renouveau.

Le Président : Claude Schmitt